

新入生の皆さんへ

【入学許可宣言】

657名（普通科579名、商業科78名）の新入生の皆さん、
北陸高等学校への入学を許可します。

【歓迎のあいさつ】

満開の桜と様々な色の野の花が咲きほこる時期となりました。

新入生の皆さん、保護者の皆様、本校へのご入学を心から歓迎いたします。誠に
おめでとうございます。

今春は新型コロナウイルスの感染が拡がり、例年のように、入学式が実施できな
い形での「入学許可宣言」となりました。特に皆さんは各中学校での卒業式も含め
て、感染予防対応の中での学校生活、家庭生活が続く中にありながらも、自分の目
標をしっかりと保持し、生活のリズムを崩さず、落ち着いてこの時期を乗り越えて
きているところです。新入生の皆さん、保護者の皆様には、新しい高校生活を楽し
みにしていたところだと思いますが、5月6日（水）までは臨時休業を継続するこ
とといたしました。教職員一同、同じ気持ちで皆さんと出会えることを楽しみにし
てきたところですが、この上は、一日も早い学校生活のスタートを皆さんと迎える
ができることを心から願っているところです。

本校は親鸞聖人のみ教を「建学の精神」とし、「こころ」と「いのち」につい
て学ぶとともに、自主・責任のある生徒の育成を目指しています。臨時休業が継続
する間、目標を立てて学ぶことを怠らず、自分が理想とする高校生活につながるよ
うに、強い「こころ」で生活のリズムを整え、学校開始に備えておきましょう。

そのために、自分の「いのち」を守ることです。新型コロナウイルスの感染予防
に努め、心身ともに健康で過ごすことをお願いします。臨時休業後、学校が開始さ
れたときに、元気な皆さんの姿に会えることを楽しみにして、あいさつとします。

令和2年 4月7日

北陸高等学校
校長 朝倉 乗恵